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14 Pieces

400 m?

Réf. 85451398
58 560 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Cette élégante villa contemporaine d'environ 400m2, idéalement située
au coeur du village de Saint-Tropez, combine un cadre de vie paisible
avec une proximité immédiate des commerces et du port.Au
rez-de-chaussée, la villa dispose d'une cuisine ouverte sur un vaste
salon offrant un acces direct a I'extérieur, ainsi que deux chambres
avec salles de bain privatives. Le premier étage se compose de deux
chambres en suite et d'une chambre de maitre avec sa terrasse
privative. Un salon TV, un hammam, et une autre chambre en suite

compose le niveau inférieur.Le terrain, joliment arboré, dispose de ...

This elegant contemporary villa of approximately 400sqm, ideally located in the
heart of Saint-Tropez vilage, combines a peaceful living environment with
immediate proximity to shops and the port.On the ground floor, the villa features an
open kitchen connected to a Spacious living room with direct access to the
outdoors, along with two bedrooms, each with its own private bathroom. The first
floor comprises two en-suite bedrooms and a master suite with a private terrace.
The lower level includes a TV lounge, a hammam, and another en-slite
bedroom. The beautifully landscaped grounds offer ...

BARNES SAINT-TROPEZ
9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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